

Nueva Cátedra de Simulación Clínica entre la Universidad y la Fundación Asisa - Información - 11/10/2018



SALUD

INFORMACIÓN

Nueva Cátedra de Simulación Clínica entre la Universidad y la Fundación Asisa

■ A través de la nueva Cátedra de Simulación Clínica-Fundación Asisa, la Universidad Miguel Hernández y la Fundación Asisa promoverán la formación, la investigación y la divulgación en el campo de la simulación clínica. El acuerdo ha sido rubricado por el rector, Jesús Pastor, y por el presidente de Fundación ASISA, Francisco Ivorra. Los objetivos de la nueva Cátedra son la formación, investigación, desarrollo y transferencia de conocimiento.